

DEUX COMMUNES AU BAROMÈTRE

La Fédération des usagers de la bicyclette a lancé en 2018 en « Baromètre des villes cyclables ». Il repose sur la participation des usagers de toute la France, ce qui est à la fois sa force et sa limite. Ainsi, dans le Trégor, seules deux communes apparaissent sur la carte 2019. Sur un barème de A (très favorable) à G (très défavorable), Lannion est classée en E (plutôt défavorable) avec la sécurité comme principal point négatif, Trégastel est classée F (défavorable). Cyclistes des autres communes, à vos notes !